

「和製インテグレーターを目指す」ANAグループが注力する国際物流ビジネス



財界

ZAIKAI
a Japanese business biweekly

我々の強み。新しい取り組みへの挑戦を
から7年 株式会社化 第一生命HD・稻垣精二の変革のDNAが
これからのは保経営 海外の成長取り込み、国内市場の掘り起こしへ→

村田 博文
本誌主幹

LNG一本足からの脱却へ
千代田化工・山東理二の
エンジニアリング革新論
「プラント建設後の
運営・管理まで手掛ける！」

2017 9/19

- ◎インタビュー
J.フロントリテイリング社長
山本 良一
青山学院大学大学院教授
八田 進二
- ◎日本の進路と役割
石油資源開発会長
渡辺 修



第一生命
ホールディングス社長
稻垣 精二
撮影 齋田 劍



DJ AMIGA

2001年よりElectrical LOVERSとして音楽活動をスタート。人気アーティストのRemixも手がけ、水族館、ホテル、美術館などの空間音楽やサウンドトラックを制作する女性アーティストとして人気を博している。また、DJとしても、TiffanyやHERMESといったハイブランドのパーティーから大型フェス、店舗BGMのプロデュースまで、国内外で活躍している。

た。DJとして心掛けていいる」とは、やはり、自分が楽しんでないとお客様も楽しく無いと思うので、自分が楽しむことです。音楽をつくるならともかく、自分がDJをするなんて思ってもいませんでしたが、好きなことならどんどん邁進できるのだと実感しています。

池田 実際にDJの仕事というのはどんな感じで行われるのですか。

AMIGA DJというのはディスクやクラブで、その場の雰囲気を合わせて選曲していくものです。ディスコはギラギラゴージャスな世界

ですが、クラブは着飾るというよりも音楽と向き合う世界というか、ひたすら踊って音楽を楽しむという特徴があります。

ラブではダンスフロアでみんなが踊り続いているので、曲を途切らせてはいけませんよね。だから、今かかっている曲に次の曲を重ねて、次はどこで今の曲とつなぎ合わせようかテンポをどう合わせていこうかというのを考えているんです。

わたしが現場に入つてまず考えることは、どういう年代の人たちが多くて、その人たちはどういうことが好きで、普段はどんな車に乗り、どんな遊びをし、どんな音楽を聴いているんだろうと、その人たちの背景を探っていくんです。

するように、ダンスマьюージックの中にもいろいろなジャンルがありま
す。ヒップホップもあれば、レゲエ
もあるし、ハウスもテクノもあると。
最近はそれがかなり細分化されてい
て、箱によつて割とジャンルがはつ
きりしていますね。

わたしはあまりヒップホップが詳
しくなくて、どちらかというとハウ
スやテクノなんですね。いわゆる
メッセージ性が強い音楽というより
は、音のモジュレーションで言葉が
要らないという感じの音楽が好きで
す。

わたしは企業のレセプションパーティに一呼ばれて行くことが多いんですが、例えば、高級車や高級ブランドのパーティーと、若い人たちが集まるクラブではお客様の層が全然違いますから、その場のお客さんの雰囲気にフィットした音楽を考えるというのはとても重要だと思います。

お客様の関心がどこにあるのかを考えて

音楽にはいろんなジャンルがありますけど、DJにも得意なジャンルというのがあるんですか。

AMIGA ええ。やはり音楽にラテンがあつたり、演歌があつたり

池田 今は言葉がいらない音楽というものが世界的にウケているんです。あつたとしても、あまり歌詞の無い歌ですね。

当然、国が違えば言葉も違いますけど、逆に言葉が無ければ国境を超えることができるんです。そういうことで、今は言葉の無い音楽の方が、世界中の人たちが楽しむことができだと思います。

——ところで、池田先生と音楽のつながりはいつ頃からですか。

池田 わたしも3歳くらいの頃から何となく音楽が好きになつて、若い時から趣味でバンドをやつたりしていました。たまに知り合いからク

お客様の関心が
どこにあるのかを考え

「DJは観客をよく観察し、
その場にあったサービスを
瞬時に提供していくことが大事」

東京皮膚科・形成外科総院長

池田欣生 × DJ AMIGA

東京・西麻布の劇場型レストラン「81(エイティワン)」にて

プロフェッショナル対談第4弾
は、サウンドクリエイターとして、アンダーグラウンドからハイブランドのパーティードで、幅広く音楽の世界で活躍するDJ AMIGAさんが登場。近年は日本のみならず、アジアやアメリカ、ロシアなど海外でも活躍するAMIGAさんの音楽活動の原点とは何なのか。美容医療業界の発展に尽力してきた池田氏との異色対談――。

—— DJ(ディスクジョッキー)
として国内外で活動を続けるAMI-
GAさんですが、まずはDJの世界
に飛び込んだきっかけを教えてもら
えますか。

AMI-GA わたしは4歳からピ
アノを始め、小学5年生でエレクト
ロンに出会い、電子音楽の虜になりました。それでパソコンを使って自分でも電子音楽をつくるようになって、20代の頃は作曲などの仕事をしていました。

すね。そこから重いレコードを運ぶ必要が無くなり、この頃から爆発的に女性のDJが増えているように思います。

じさにとんどん魅了されて行きまし
するように、ダンスマьюージックの中にもいろいろなジャンルがあります。ヒップホップもあれば、レゲエもあるし、ハウスもテクノもあると。最近はそれがかなり細分化されていて、箱によつて割とジャンルがはつきりしていますね。

わたしはあまりヒップホップが詳しくなくて、どちらかというとハウスやテクノなんですよ。いわゆるメッセージ性が強い音楽というよりは、音のモジュレーションで言葉が要らないという感じの音楽が好きです。

池田 今は言葉がいらない音楽というものが世界的にウケているんです。あつたとしても、あまり歌詞の無い歌ですね。

当然、国が違えば言葉も違いますけど、逆に言葉が無ければ国境を超えることができるんです。そういうことで、今は言葉の無い音楽の方が、世界中の人たちが楽しむことができだと思います。

——ところで、池田先生と音楽のつながりはいつ頃からですか。

池田 わたしも3歳くらいの頃から何となく音楽が好きになつて、若い時から趣味でバンドをやつたりしていました。たまに知り合いからク

ところで、池田先生と音楽のつながりはいつ頃からですか。

池田　わたしも3歳くらいの頃から何となく音楽が好きになつて、若い時から趣味でバンドをやつたりしていました。たまに知り合いからク

PR



いけだ・よしお

大阪医科大学卒業。1996年大阪医科大学付属病院形成外科入局。同大学付属病院形成外科病棟医長、東海大学病院形成外科・美容外科臨床助手を経て、2000年大阪いけだクリニック開院。04年銀座いけだクリニック開院。現在は東京皮膚科・形成外科総院長の他、東海大学病院形成外科非常勤講師、一般社団法人・JAAS日本アンチエイジング外科学会理事長をつとめる

も日本ならではの良さがあつて、そ
うした特徴をもつともつと世界に発
信していきたいと思っているのに、
リピートして呼ばれるようにならな
いと意味がないじゃないですか。そ
ういうジレンマがずっとあります。
わたしも長くDJ活動を続けてきま
したから、今度は世界に通用する若
いDJを育てたいなと思うようにな
りました。

池田 DJになりたいと考えてい
る女性は多いんですか。

AMIGA DJに興味を持つ若
い女の子は結構いますよ。「DJ

ラブでイベントやるからDJやりに
来てよ、と言われたりして、音楽と
は結構つながりがあつたんです。
ですが、医師になってからは仕事
も忙しくなって、あまり音楽に触れ
る機会も無くなっていたんですね。
ただ、昨年病気になって本当に自分
が死んでしまうのではないかと考え
た時があって、その時に過去に楽し
ました。

かつた思い出って音楽をやっている
時だったなって思つたんです。
そこから夢を持って音楽をやって
いる人たちを応援しようと考えるよ
うになりました。

— 自分はできないけど、応援
する」とはできます。先ほど
のAMIGAさんの話を聞いていて



思い出したことがありました。

以前知り合ったDJの方がいて、
その人もお客さんの様子をずっと観
察しているんです。それでこの辺の
お客さんがこういう曲が好きなんだ
なと思つたら、そういう曲をかけて、
お客さんを踊らせる。

また、目の前のお客様が疲れて
きたなと思つたら奥にいるお客様
を踊らせていく。そうやって個々の
お客様の様子を見ながら、結果的に
全体を楽しませていくというのは
す「いいと思いました。

— そうしたことは医師の世界
でも参考になりますか。

池田 もちろんです。今は自分も
医師になって、同業の先生たちの前
で講演したり、大学で講義を行うこ
とがあるんです。だから、その時は
来ている人たちをよく見て、どんな
ことに関心があるのかを考えながら
講演するようにしています。

中国でもよく講演するんですけど、
日本で講演するのと同じようにお客
さんの様子を見て、今日は女性が多
いからこういう話をしようとか、若
い先生が多いからこういう話にしよ
うとか考えて話していくと、「あな
たの話は毎回内容が違つて面白い」
と言われたりもしますね。

元気と笑顔を届けたい！

池田 AMIGAさんはこれから
どんな活動をやっていきたいと思つ
ていますか。

AMIGA やはり、今以上に自
分自身の幅を広げていくことも大事
なんですが、最近は若いDJを育て
ていきたいと思っています。

日本人DJとして世界各国を回ら
せてもらいましたが、海外に行くた
びに思うのが、日本のDJというの
はスキルがあるのに、英語ができな
いだけで全然中に入つていけないん
です。だからせっかく海外でやらせ
てもらつても十分なコミュニケーション
が取れないまま終わってしまう。

音楽以外にも文化やファンション



AMIGAさんがプロデュースする「DJ Ochazuke」

東京皮膚科・形成外科銀座院

〒104-0061 東京都中央区銀座2-11-8
ラウンドクロス銀座 3F

TEL 03-3545-8000

HP <http://www.251901.net/>

DJ AMIGA

HP <http://www.electrical-lovers.com>

<http://twitter.com/DJAMIGA>

DJ Ochazuke

HP <http://www.ochazuke.jp/>